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Depuis quelques années qui n'a pas reçu dans sa boite mail des propositions pour les
fameuses molécules qui facilitent l'érection ? Bien plus inquiétant maintenant, le phénomène
s'amplifie. Anna Goupil, analyste en intelligence économique nous parle du marché de la
contrefaçon du médicament, qui tend à s'ouvrir directement dans nos grandes villes.

  

Des médicaments contrefaits à bas prix, en provenance des pays asiatiques sont désormais
vendus sous le manteau dans les grandes villes de France.

Interview de Madame Anna Goupil
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